

Neue Website von GLADE MICHEL WIRTZ geht live

Düsseldorf, 4. Juni 2019

Die auf Gesellschafts- und Kartellrecht spezialisierte Sozietät GLADE MICHEL WIRTZ hat eine neue Kanzlei-Website live geschaltet. Neben verbesserter Handhabbarkeit und neuem Design wird auf der neuen Seite auch die Beratungspraxis der Sozietät umfassender dargestellt. Nachdem die Beratungspraxis in den bisherigen Schnittstellenbereichen Litigation und Compliance in den vergangenen Jahren stark ausgeweitet und die personellen und organisatorischen Voraussetzungen für weiteres Wachstum geschaffen wurden, stellt die neue Website nun auch diese Bereiche ausführlicher dar. Die Kanzlei schreibt damit ihre konsequente Entwicklung weiter fort und adressiert eine insoweit immer stärker werdende Nachfrage nach erstklassiger rechtlicher Beratung auch in den Feldern Litigation und Compliance.

Es geht um viel. Es können wenige.

<http://www.glademichelwirtz.com>